

2023-08-02

El 87% de las áreas deforestadas para Tren Maya no tienen autorización

Autor: Sandra Tapia Vázquez

Género: Nota Informativa

https://wradio.com.mx/radio/2023/08/02/nacional/1691000482_130989.html

Advierten especialistas que 87% de las seis mil 659 hectáreas deforestadas por la construcción del Tren Maya, no cuentan con autorización del Cambio de Uso de Suelo en Terrenos Forestales.

Durante la presentación de los resultados del análisis sobre la deforestación y gestión forestal del Tren Maya, Sergio Madrid, integrante de Consejo Civil Mexicano para la Silvicultura Sostenible, solicitó la intervención de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa) para verificar lo que ocurre en la zona y, si detecta ilegalidades, clausurar las obras, integrar una investigación y determinar quiénes son los responsables.

En tanto, Manuel Llano, de CartoCrítica alertó que la Secretaría de Defensa Nacional (Sedena) y el Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur) continúan con las obras de manera ilegal, pese a la determinación del juez para frenar cualquier acto de tala o desmonte en los terrenos que comprenden los tramos 3, 4, 5 y 6.